

島々の話題 ISLANDS' TOPICS

3/20

出張「六本木農園」IN 岩城島

3月20日、岩城島の体験研修施設「知新館」において、農業実験レストラン「六本木農園」のオーナーシェフである、比嘉康洋氏が、上島町の食材にて料理を披露されました。

日頃から食べ慣れている地元食材を、シェフの発想と技術により、斬新に「野菜畑」を表現し、まずは目を楽しませます。また柑橘の持つ酸味をうまく使い、野菜・レモン・ポーク・魚介類が優しい味になりました。

おいしい料理を食べることは、人を楽しくさせ、幸せにさせることを改めて感じることになりました。

参考 メニュー

- 一、ウエルカムベジタブル
(上島の農園の風景)
- 二、瀬戸内海のカルパッチョ
- 三、塩麹・レモンオイル漬けレモン・ポークの優しいロースト
- 四、レモン・ポークのレモン・パスタ
- 五、島トマトの水分で作ったブイヤベース
- 六、いろいろ柑橘ヨーグルトのアイス



3/16

お別れサッカー

3月16日、弓削小学校体育館において、毎年恒例の弓削サッカースポーツ少年団のお別れサッカーリングが開催されました。小学生、父兄、指導者との交流戦が行われ、試合終了後、卒業生への記念品の贈呈、卒業式があり、弓削サッカースポーツ少年団に別れを告げました。



3/17

きれいな水は豊かな森から ～第12回アクアの森植林交流会～

3月17日、東広島市福富町の「湖畔の里福富」において、アクアの森植林交流会が開催され、上島町から33名が参加しました。

この交流会は“友愛の水”の源流域である福富町

の森を育てることが、豊かな瀬戸内海につながること、上島町への送水に対する感謝の意を持ち続けることを目的に実施しています。

参加者は、町花である桜やボタンの木を植樹し、福富町の方々と交流を深めました。



3/27

講演会 「大気環境と呼吸器疾患」

3月27日、せとうち交流館において、弓削商船高等専門学校の主催により、兵庫医科大学公衆衛生学講座教授の島正之先生を講師としてお招きし、「大気環境と呼吸器疾患」と題した講演会が開催されました。

当日は、約130人の方が参加し、「大気汚染の現状と疫学研究」、「新たな大気汚染の課題」の内容で講演は進められ、最近注目されている大気中の微小粒子物質「PM_{2.5}」についても、中国での状況を含めて紹介されました。



3 / 22

宮城県山元町へ町職員派遣

3月22日、上島町総合庁舎町長室において、震災被災地支援のため派遣される町職員の辞令交布式が行われました。

これは、宮城県山元町からの要請により派遣するもので、本町から岡本恭典係長を平成25年4月1日から平成26年3月31日までの一年間派遣します。

派遣先では、震災復興企画課の所属となり、復興計画の事務を行います。



4 / 3

上島町保健栄養推進協議会総会

年度上島町保健栄養推進協議会総会が開催されました。今年度は、町の教育事業を修了した2名が新たに町長から「上島町保健栄養推進委員」の委嘱を受け、委員は弓削・生名支部で67名となりました。「私達の健康は私達の手で」をスローガンに、委員らは決意を新たにしていました。



4月3日、せとうち交流館において、平成25年度上島町保健栄養推進協議会懇会が開催されま

3 / 31

上島四島巡り サイクリングツアー

3月31日、フジトラベル主催による、チャーターフエリートで行く「上島四島巡りサイクリングツアーア」が開催されました。当日は、上島町から上村町長をはじめ3名のサイクリストを含む、総勢80名のサイクリストが参加しました。

ツアーハ、今治市の糸山公園よりスタートし、来島海峡を渡り、大島宮窪港からチャーターフェリーで岩城島へ。島内を一周後、岩城港にて昼食のレモンボーグ丼をとりました。岩城島では、住民ボランティアによるレモネード、レモンティー、柑橘試食等が行われ、サイクリングツアーパートicipantsに大変喜ばれていました。昼食後、チャーターフェリーで生名島へ渡り、生名島を一周し、続いて弓削島を一周した後、サイクリングツアーパートicipantsは、弓削港へ集合しました。弓削島では、上島町消防本部の自転車部隊も加わり、サイクリングツアーハを盛り上げました。また、弓削港では抽選会も行われ、上島町の特産品等が当選の方々にプレゼントされました。抽選会後、ツアーハの参加者は、次の目的地である波止浜港へチャーターフェリーで向かい、上島町を後にしました。



4 / 5

第25回

上島町長杯弓削 ゲートボール大会

4月5日、弓削地区の中崎ゲートボール場において、「第25回上島町長杯弓削ゲートボール大会」が開催されました。

この大会は、生涯スポーツとして普及したゲートボールで、世代を超えて愛好者の交流と親睦を深め、併せて健康を図ることを趣旨として行われ、今治市、松山市、広島県尾道市から全25チーム、137名の選手が参加しました。



当日選手の皆さんには、晴天のもと、一生懸命競技に取り組んでいました。

4/10

第2回愛媛県しまなみ海道 グラウンド・ゴルフ交流大会

4月10日、いきなスポーツ公園において、「第2回愛媛県しまなみ海道グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。

これは美しい瀬戸内海国立公園の豊かな自然に恵まれた上島町に愛媛県下のグラウンド・ゴルフ爱好者が集い、お互い楽しみながら交流を広め、新しいグラウンド・ゴルフ大会を目指し、その普及と発展に寄与することを趣旨とし、愛媛県グラウンド・ゴルフ協会の主催で行われており、今回で2回目の開催となります。

当日は広島県尾道市、愛媛県の各地から参加があり、519名の参加者は声掛け合い、楽しみながらプレーしていました。

4/14
《生名》

立石観音例大祭

4月14日、生名地区の三秀園において、観音講、立石観音保存会の有志により子安觀音の信仰祭「立石観音例大祭」が行われました。

当日は晴天で、晩年に私財を投じて三秀園を造園して観音信仰の靈場とした麻生イト像前の大祭」が行わされました。

4/7~14
《岩城》

いわぎ桜まつり

4月7日から4月14日の間、岩城桜公園をメイン会場に「いわぎ桜まつり」が開催され、上島町内外から多くの花見客が訪れました。今年は4月7日にオープニングイベントとして、島本陣岩城太鼓による和太鼓演奏、瀬戸内かみじまフォトコンテスト表彰式、町内団体の演技発表、桜ウォーカラリー、宝さがし、餅まき、バルーンリリース等が、4月14日はメインイベントとして、島本陣岩城太鼓、能島水軍太鼓保存会（今治市宮窪町）、来島水軍狼火太鼓（今治市波方町）、太鼓集団島衆（尾道市瀬戸田町）、東広島次郎丸太鼓（東広島市）による和太鼓演奏、マンドリン演奏とコーラス、おたのしみ抽選会が行われました。また、両日、桜公園ステージ広場において、バザーと地元特産品市場も行われました。

4月7日には、桜はほぼ満開となっていたため、多くの人が積善山の頂上を目指していました。



島本陣岩城太鼓



マンドリン演奏&コーラス



バザー&地元産品市場



山頂西駐車場での餅まき